

## 令和7年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自ら高める元気な子の育成

## ♪入学式で、新1年生127名を迎えました。

4月7日（月）に、第48回入学式を行いました。入学式では、新1年生127名が担任の先生に連れられ、緊張した面持ちで入場しました。子どもたちは、担任の先生に呼名されると、元気よく「ハイ！」と返事をし、代表の6年生が、大きな声で1年生を迎える言葉を言いました。127名の子どもたちひとりひとりの良さを引き出し、どの子も自信をもって自分の思いを表現できるよう、教職員一同力を合わせていきたいと思います。



## ♪集団下校訓練を行いました。

4月18日（金）に集団下校訓練を行いました。見守り隊の方々にもお越しいただき、顔合わせ会を行うことができました。

見守り隊の皆さんには、日頃から子どもたちの登下校の安全を見守っていただき本当にありがとうございます。子どもたちが見守り隊の皆さんをはじめ、地域の方々に大きな声で挨拶できるよう、指導していきます。まずはご家庭の中でも明るい挨拶を心がけていただきますようお願ひいたします。

## ♪新しい学年の授業が始まりました。



## ♪委員会がスタートしました。

4月14日（月）に今年度の委員会が発足しました。運営・掲示・放送・図書・美化・生活・環境・体育・保健・給食・音楽の計11委員会です。5、6年生が自分たちの学校をよりよくしようとはりきって頑張っています。温かく見守ってください。



## ☆業務改善、働き方改革について

教員の働き方の見直しが進められております。本校でも、会議の精選を行うなど、教育の質を落とさず教員の勤務のあり方を考え取り組んでいます。保護者の皆様方にも、ご協力をお願いします。平日は、午後6時30分以降の電話による問い合わせ・来校はご遠慮ください。また、土・日・祝日は、学校は休みですので、電話連絡・来校はご遠慮ください。よろしくお願ひいたします。